



Ihr Wohlbefinden liegt mir am Herzen

In den letzten Jahren habe ich wiederholt verschiedene Ausbildungen als Therapeutin in Bangkok und Khon Khaen besucht. Kursinhalte waren verschiedene Therapiemethoden der traditionellen chinesischen sowie thailändischen Medizin und ihren Massagetechniken.

Mir ist es aus Verbundenheit und Liebe zur thailändischen Heimat ein besonderes Anliegen, für Sie eine authentisch asiatische Atmosphäre zu schaffen.

Leiden Sie unter Verspannungen, Nacken-, Rücken-, Glieder- oder Gelenkschmerzen, Durchblutungsstörungen oder Migräne, Schlafstörungen und Stresssymptomen oder fühlen Sie sich schnell müde und erschöpft?

Eine wohltuende Thaimassage oder Aroma-Öl-Massage wirkt Wunder.

Bringen Sie Ihren Körper mit Ihrer Seele in Einklang.

Ich werde in Absprache mit Ihnen die passende Behandlungsmethode für Sie auswählen. So geniessen Sie Entspannung verbunden mit Wohlbefinden und erleben neue Ausgeglichenheit. Dies wird Sie auch nach der Massage nachhaltig begleiten.

Phob kan mai

Jitra Neuhaus